

OBSERVATIONS.

Le petit tableau suivant contient un résumé des chiffres qui précédent :

	Personnel.	Dépenses annuelles.	Dotrio du Gouvernement.	Octroi des Commissaires.
Séminaire de Québec et Université Laval.....	579	\$49,621 21	0 00	0 00
Ursulines	813	19,562 37	0 00	0 00
Hôtel-Dieu	961	(a) 5,000 00	640 00	0 00
Hôpital-Général.....	240	10,128 00	1,876 00	0 00
N.-D. de la Congrégation..	1,669	11,341 57	0 00	100 00
Sœurs de la Charité	946	13,000 00	600 00	840 00
Bon-Pasteur.....	637	17,292 00	2,860 90	820 00
Sainte-Brigitte	60	2,475 85	500 00	60 00
Maternité.....	124	1,000 00	480 00	0 00
Frères	2,314	5,900 00	0 00	2,880 00
Dispensaire	3,000(b)	400 00	50 00	0 00
Total.....	\$11,343	\$135,721 00	\$6,746 00	\$4,700 00

En référant à ce tableau et aux chiffres qui précédent, on constate :

1. Que le nombre de jeunes personnes des deux sexes qui puisent leur éducation dans les communautés religieuses de Québec, atteint le chiffre de 6,161 annuellement.

2. Que le nombre des malades, infirmes, etc., qui sont à la charge des communautés religieuses de cette ville, est de plus de 3,974 annuellement.

3. Que, sur ce nombre de malades, 486 reçoivent *gratuitement*, *chaque jour, et durant toute l'année*, la nourriture et les soins de ces mêmes communautés. (Les 28 infirmes et invalides de l'Hôpital Général, et les 30 jeunes filles de l'Ecole de Réforme que le gouvernement confie aux soins des Sœurs du Bon-Pasteur, ne sont pas incluses dans ce chiffre.)

Les 6,161 enfants et jeunes personnes des deux sexes qui puisent leur éducation dans nos communautés religieuses, reçoivent cette éducation *gratuitement* ou à peu près. Le six-

(a) Pour les malades.

(b) Malades annuellement.